

**Gemeinderat von Zürich**

10. Juni 1998

**Postulat**

von Markus Schwyn (SVP)

Wir bitten der Stadtrat zu prüfen, ob die musikalische Ausbildung der Schüler in den Bereichen Blasinstrumente und Perkussion von der Jugendmusikschule der Stadt Zürich an die vier stadtzürcher Jugendmusiken übergeben werden kann.

GR Nr. 98/186

**Begründung:**

1. Die Subventionsbeiträge pro Schüler sind in der Jugendmusikschule der Stadt Zürich massiv höher als bei der adäquaten Ausbildung in den Jugendmusiken.
2. Die musikalische Ausbildung der Schüler gehört nicht zu den Grundaufgaben der Stadt Zürich.
3. Die vier Jugendmusiken klagen seit der Gründung der Jugendmusikschule der Stadt Zürich über Mangel an Musikanten.

